

## NOTA DE PRENSA

# La Ruta Vía de la Plata impulsará en 2025 su producto de cicloturismo, la Ruta en Bici

- ❖ La Red de Cooperación de Ciudades en la Ruta de la Plata celebra su Asamblea General Ordinaria
- ❖ Potenciará también la cooperación nacional e internacional a través de Rutas Culturales de España e Iter Romanum

Ribera de Arriba, a 8 de noviembre de 2024.

La Red de Cooperación de Ciudades en la Ruta de la Plata ha celebrado este viernes 8 de noviembre su **Asamblea General Ordinaria en Ribera de Arriba**, con la asistencia de 25 ayuntamientos representados. La asamblea ha repasado y aprobado las acciones realizadas durante el presente ejercicio, así como el plan anual de trabajo y el presupuesto para 2025.

El presidente de la Red, **Juan Carlos Fernández Calderón**, que además es alcalde de Zafra, ha destacado “el importante esfuerzo de promoción realizado y los avances que supondrán los proyectos de 2025”. Mientras que **Tomás Fernández**, alcalde de Ribera de Arriba, anfitrión del encuentro y Vicepresidente I de la Red, ha agradecido la “amplia participación” de los socios en una asamblea que también ha servido como jornada de colaboración y convivencia.

El año 2024 ha sido abundante tanto en proyectos y actividades, como en promoción nacional e internacional. Por un lado, **el proyecto “BalataBike”**, presentado desde la Red de Cooperación al programa “Experiencias Turismo España”, recibió su aprobación definitiva.



Junto al cicloturismo, la promoción del turismo en autocaravana también tuvo especial importancia con nuestra asistencia al **Caravan Salon de Dusseldorf**, Alemania.

Igualmente, la Red desarrolló nuevas acciones de consolidación del club de producto **Motorbike Friendly**, para promocionar la Ruta en Moto con todo tipo de ventajas. También, los proyectos dirigidos a los viajeros que recorran los tramos y localidades en coche.

Para 2025, la Red de Cooperación de Ciudades en la Ruta de la Plata continuará trabajando en la mejora y promoción de esos productos. Se hará una actualización constante de la web, la **APP del pasaporte digital** y la base de datos. Además, se continuará apoyando “El Día de la Ruta” y se reforzará la señalización del GR100, (Sendero de Gran Recorrido), este año en el tramo de la provincia de Badajoz.

El proyecto “BalataBike” centrará buena parte de los esfuerzos en 2025, dada su importancia. Algunas de las acciones que incluirá serán la actualización del apartado de la ruta en bici de la web y creación de una APP, actualización de tracks BTT (bicicletas todo terreno) y carretera, y diseño de tracks gravel, jornadas de cicloturismo femenino, e instalación de contadores y de carga de bicicletas eléctricas.

## **Rutas Culturales de España**

Rutas Culturales de España, ha sido beneficiario también de un proyecto “Experiencias Turismo España”, enmarcado dentro del Plan de Modernización y Competitividad del sector turístico que se financia con fondos Next Generation, también ha aprobado un proyecto para esta asociación, proyecto denominado “**Cruces de Caminos**”.

## **Iter Romanum**

En 2025, Iter Romanum trabajará para presentar un proyecto a “**Europa Creativa**”. Esta es una asociación internacional de la que la Red de Cooperación de Ciudades en la Ruta de la Plata forma parte. También participará en las Jornadas Europeas de Arqueología y en el Día Internacional de los Museos.

## **La Red de Cooperación de Ciudades**

La Red de Cooperación de Ciudades en la Ruta de la Plata es una asociación voluntaria y sin ánimo de lucro constituida por ciudades ubicadas en la denominada Ruta Vía de la Plata y en su área de influencia, cuyo objetivo es dar a conocer los recursos turísticos de las poblaciones que la integran y revalorizar los múltiples atractivos que este itinerario



representa por su variedad y amplitud. Un gran circuito turístico articulado a lo largo de casi 1.000 km y una extensión que supera los 100.000 km<sup>2</sup>, en torno a un eje de ciudades con importante patrimonio histórico, el conjunto de excelentes recursos naturales y paisajísticos, y las diversas culturas locales presentes en el territorio.

Actualmente, forman parte de la Red de Cooperación los ayuntamientos de 37 municipios (Gijón, Llanera, Ribera de Arriba, Morcín, Riosa, Mieres, Aller, Lena, La Pola de Gordón, León, La Bañeza, Benavente, Zamora, Guijuelo, Béjar, Candelario, Puerto de Béjar, Baños de Montemayor, Hervás, Aldeanueva del Camino, Plasencia, Garrovillas de Alconétar, Casar de Cáceres, Cáceres, Aldea del Cano, Aljucén, Mérida, Villafranca de los Barros, Los Santos de Maimona, Zafra, Medina de las Torres, Calzadilla de los Barros, Fuente de Cantos, Montemolín, Carmona, Santiponce y Sevilla) y la Diputación de Cáceres.

*Para ampliar cualquier contenido o solicitar entrevistas, podéis poneros en contacto con David Remartínez, responsable de prensa, a través del correo [comunicacion@rutadelaplata.com](mailto:comunicacion@rutadelaplata.com) y del teléfono 635549468.*